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【議案】 

・議案第1号 令和５年度勝木賞被表彰者について（学校教育課） 

 

【報告事項等】 

・令和６年度広域通学者の決定について（学校教育課） 

・寄附受納について（学校教育課） 

・１０周年記念イベントについて（ひととものづくり科学館） 

・令和６年度 推薦入学概要について（市立高校） 

・令和６年度 一般入学検査概要について（市立高校） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教育委員会報告 

令和6年1月18日 

【議案】 

件 名 議案第1号 令和５年度勝木賞被表彰者について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
選考委員会で選考された個人２名は次のとおり。 

金田紗也野（芦城中学校３年）、木下真菜（御幸中学校３年） 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第1号承認 

 

 

【報告事項等】 

件 名 令和６年度広域通学者の決定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

広域通学制度は、市内在住の児童・生徒が通学区域に関わらず通

学できる制度であり、小松市では松東みどり学園を指定校としてい

る。入学・転入学の条件は、保護者が松東みどり学園の教育方針に

理解し、児童・生徒が学校の特色を活かした学習に積極的に参加で

きること。令和６年度の広域通学者は、36名になる予定。 

 

件 名 寄附受納について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
読書教育の充実のためとして、小松ロータリークラブよりご寄附

いただいた。１月11日に感謝状を贈呈した。 

 

件 名 １０周年記念イベントについて 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
令和６年３月17日から４月７日にかけてイベントを開催する。 

また、１月４日から３月24日まで様々な展示も行う予定。 

 



件 名 令和６年度 推薦入学概要について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

募集人数は、普通科24名、普通科（芸術コース）12名。令和６

年能登半島地震にて、被災した受験生に対する受験期間の確保の

為、出願期間を令和６年１月31日まで延長した。２月６日に選考

を行い、２月９日に合格通知を行う。 

 

件 名 令和６年度 一般入学検査概要について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

募集定員は、普通科120名、普通科（芸術コース）40名。３月

６日及び７日に学力検査を実施し、３月14日に合格発表を行う。

なお、体調不良等による欠席者には、３月18日に追検査を行う。 

教育委員等の意見 

【石黑教育長】 

 また地震が起こる可能性がある。避難について事前に考えてほし

い。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和６年２月15日（木）午後１時30分 

場所：ひととものづくり科学館 １階 わくわくホール 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 特になし 

中惣委員 
令和６年能登半島地震にて、被災した子の中に、学校に来れない・不登

校になった子がいるか教えてほしい。 

村井委員 

昨年の12月に大雪の際に、除雪の影響で歩道に雪が積もり、児童、生

徒が通学できない姿を見た。暖冬と言われているが、雪が多く積もること

もあるため、始業時間の融通ができる制度を可能であれば検討してはど

うか。 

【石黑教育長】 

 地震だけでなく天候を見て、登校時間を遅らせる・休校にする判断は適

切に行っていきたい。 



浅蔵委員 

小学校の保護者から現在の小学５年生が中学に進学した時には部活動

は全て地域移行と聞いた。今後どのように進んでいくのか詳細が知りた

い。 

【石黑教育長】 

 国は当初2025年までに部活動の地域移行と方針を示していたが、実際

は指導者や費用の面が想定されておらず、現在は可能な限り地域移行と

いう方針を示している。新たに国の方針が示されることがあれば周知し

ていく。   


